



# 錦 心

錦中スローガン  
未来の自分のために  
輝く明日へ向かって

錦中 学校便り 第9号  
令和6年 7月16日  
文責：校長 鈴木 隆

## ◇ 勿来方部ポッチャ交流会

7月11日(木)の午後、勿来体育館で勿来方部ポッチャ交流会が開かれました。



錦中チームは、チームワークを大切にし、一投一投どこに投げるか確認しながらプレーしている姿が印象的でした。対抗戦では、勝ったり負けたりしながら技術を高めていました。目標は、二学期に開催される「市中体連ポッチャ競技大会」です。まだ日にちがあるので、計画的に練習しましょう。

## ◇ 授業参観

7月12日(金)の午後、授業参観を実施しました。あいにくの雨模様でした。たくさんの保護者の皆様に足を運んでいただきました。子ども達の授業のようすはどうだったでしょうか。明るく元気な授業が多く見られました。



雨の中、ありがとうございました。



特に1年生の保護者の来校数が多かったです。授業はどうでしたか？  
(上と下の写真は1年生の廊下と教室)



2年生は明るく元気です(^o^)



この写真も2年生。  
2年生は明るく元気です(^o^)



3年生は、進路関係の話があるので、多くの保護者が懇談に参加しました。